
 

 

 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IN COMMISSIONE 

 

 

OGGETTO: “Reparto di oncologia ospedale Pordenone ancora non ripartito” 
 

Appreso da notizie di stampa che il Comitato "Amici di Abele Casetta" ha denunciato la disparità di opportunità 
che i cittadini dell’area pordenonese subiscono per quanto attiene l’offerta di cure oncologiche; 
 
Considerato che il “Santa Maria degli Angeli” di Pordenone è definito “Ospedale Hub” dalla programmazione 
regionale e dovrebbe perciò svolgere una funzione fondamentale per la Destra Tagliamento; 
 
Ricordato come fino a prima dello scoppio della pandemia il nosocomio del capoluogo aveva un reparto dedicato 
all’oncologia pienamente funzionante che forniva un servizio di qualità ai pazienti purtroppo colpiti da tumore; 
 
Rilevato che in seguito all’emergenza covid-19 le persone malate del territorio pordenonese sono state dirottate 
al Cro di Aviano; 
 
Visto che da qualche mese è ripresa solo l'attività ambulatoriale; 
 
Tenuto conto che la funzione di oncologia negli ospedali di Tolmezzo, Gemona, Gorizia, Monfalcone, San Daniele 
del Friuli, Palmanova, Latisana e San Vito al Tagliamento, oltre ovviamente a quelli di Udine e Trieste, fornisce 
tutte le attività necessarie alla cura delle persone malate di tumore; 
 
Considerato l’elevato numero di pazienti affetti da tumore nell’area pordenonese che necessitano di trattamenti 
oncologici, chemioterapia ed altro, nonché le difficoltà operative anche per professionisti, medici e infermieri, 
chiamati a dialogare e confrontarsi per rispondere al meglio alle necessità di cura; 
 
 
INTERROGA L’ASSESSORE COMPETENTE 

 
se non ritenga una priorità adoperarsi per una rapida e completa ripresa dell'attività oncologica nell'ospedale di 
Pordenone, fornendo così ai cittadini del territorio le medesime opportunità di quelli appartenenti alle altre aree 
regionali. 
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